

平成29年度学校関係者評価 認定こども園 鴻池学園第二幼稚園

- ・教育熱心で子ども達をたくましく育ててくれる大好きな幼稚園に感謝。
そして、子ども達だけでなく私にもすてきな出会いを作ってくれたことに感謝。
- ・個性を認めてもらえるので、のびのび育ち、子ども達が楽しいと思いながら通うことができ、本当にうれしく思い、先生達には感謝しかありません。
- ・8年間お世話になりました。先生がいなくても自分達で声を掛け合って何でも取り組み進める子ども達をすごいと思いました。ある時、本の付録制作で必要なものを間違えて捨てた子がいましたが、皆がゴミ箱から探してくれ、そのやさしさにびっくりしました。
- ・手を洗いに行った友達に、皆がハンカチをかけてあげていました。気づくのが早く、思いやりのある心を育てていただき、先生達に本当に感謝しています。卒園した姉とDVDを見て幼稚園時代を振り返るとき、先生方の愛情のかけ方や、失敗したときも、頑張ったことを認め褒めて下さる声のかけ方から、親として学ぶことがたくさんありました。親子で育ててもらいました。
- ・先生方が元気なので幼稚園に来るたびに元気がもらえます。下の子がお世話になっていますが、中三の兄を励ます言い方や言葉が鴻池。「やればできるがんばって」「自分の力を出し切ることが大切やで」と言っています。気持ちが伝わってうれしい。
- ・二人で行うお母さん先生で、他の一人が休みだったけれど何の心配もなかった。「何で一人なん?」、「手伝ったわ」と言う子ども達が頼もしかった。中心になって言ってくれ子は、入園前のバンビクラブやつぼみ会で、いつも泣いていた子。すごい成長に感動した。
- ・学園長先生が大学選びより幼稚園選びは大切と言っていた意味を実感している。本当に鴻池幼稚園に入園して良かった。「これでよかったのかな?」と思ったことは一度もなく「ここでしかできない」と思うことばかり。親としての視野も広がったと思う。
- ・幼稚園の雰囲気がとても良い。先生方も明るく元気な声で挨拶しているので、とても気持ちがいい。子ども達もきちんと挨拶ができています。
- ・子どもに対して愛情が深い。返事が1回でできるし、約束事が徹底されている。
- ・自分から話しかけることができ、コミュニケーション能力が高い。
- ・いつも子どもが真ん中にある保育を実践されているので、子どもの心が安定していて自分自身に自信を持って活動している。
- ・スキンシップを大事にされ、言葉だけでなく心でも子どもに伝えようとしている。今の時代に一番大切なくてはいけない、人と人との心のつながりが第二幼稚園にはある。
- ・先生が子どもに正直なので、子どもも先生に正直でいられる。日頃の保育での関わり方の積み重ねを感じる。
- ・勝ち負けを正しく教えられている。勝つためには努力が必要であり、必死に取り組むことを子どもだけでなく保護者にも正しく伝えている。また、負けた時は自分より努力をした相手を認め拍手をする。また、負けた悔しさを感じる心の成長に繋げている。心が豊かになる教育が常にある。